

Österliches Basteln am 23.+27.03.2024

Jugendleitung **Andrea Schneider** lud die Mitglieder der Jugendgruppe zum Basteln ins Pfarrheim ein. Als Helfer mit dabei, **Monika Anetsberger** und **Andreas Gerlesberger**.

Das Motto lautete für die 2-teilige Aktion, „Österliches Basteln mit Beton“. Voraussetzung war hier wegen der Trocknungsphase des Betons, die Teilnahme an beiden Terminen.

So wurde am Sa., den 23.03., die Körper der Hasen mit Bastelbeton in Becher gegossen und mit selbst gebogenen Drahtohren versehen. Nach dieser Arbeit wurde noch aus einem großen Draht ring ein Osterhasenkopf zum Aufhängen dekoriert.



Am Mi., den 27.03. wurden dann die Hasen von ihren Formen befreit, die Kanten geschmirgelt, Gesichter gemalt und dekoriert. Die Ergebnisse begeisterten alle.

Anschließend sollten die Hasen noch ein Nest aus Pappe erhalten, was die Kinder unter Anleitung von Andrea Schneider falteten. Das wurde noch mit Heu ausgepolstert.

Ein Versteckspiel lenkte die Kinder ab und plötzlich waren alle Nester verschwunden. Sie wurden erst später im Freien beim Suchen mit großem Spaß wiedergefunden. Da waren aber zusätzlich noch viele Süßigkeiten drinnen. 😊



Zwischenzeitlich gebackene Osterhasen zum Naschen erfreuten beim abschließenden Ausklang im Pfarrheim die Kinder und stimmten alle auf das Osterfest ein. 🙌 Fridolin Groß

